

Ausscheiden von Herrn Matthias Höver aus dem Ortschaftsrat Adersbach

Herr Höver scheidet aus dem Ortschaftsrat Adersbach aus. Der Ortschaftsrat stellte dahingehend einen wichtigen Grund nach § 16 Abs. 1 GemO fest.

Nachrücken von Frau Andrea Frey in den Ortschaftsrat Adersbach

Entsprechend des Ergebnisses der Ortschaftsratswahl vom 26.05.2019 rückt Frau Andrea Frey in den Ortschaftsrat nach. Frau Frey wurde von Herrn OV Hotz verpflichtet.

Ortsvorsteher-Stellvertreter für den Stadtteil Adersbach; hier: Wahlvorschlag des Ortschaftsrats Adersbach für den Gemeinderat

Durch das Ausscheiden von Herrn Höver muss auch die Position des Ortsvorsteher-Stellvertreters neu besetzt werden. Der Ortschaftsrat Adersbach schlägt dem Gemeinderat nach einstimmiger Wahl Frau Ortschaftsrätin Ines Rudolf vor.

Bis zur Wahl durch den Gemeinderat wird die Stellvertretung des Ortsvorstehers durch das an Lebensjahren älteste Mitglied des Ortschaftsrates wahrgenommen.

Ehrung von Blutspendern

Es wurden zwei Bürger für jeweils 50-malige ehrenamtliche unentgeltliche Blutspende geehrt.